

Forums pour l'entourage

Couple et drogue

Par Profil supprimé Posté le 12/12/2021 à 14h12

Bonjour,

J'ai besoin de conseils parce que je vis cette situation depuis 2 ans.

Mon conjoint fume depuis son adolescence.

Il me demande de l'argent tous les weekends et je ne peux pas lui prêter car je vais me retrouver dans la précarité et ne plus pouvoir régler ni loyer ni factures ni nourriture et se retrouver à la rue à cause de cette drogue.

Cela est devenue l'enfer pour moi car tous les weekends, j'ai droit à des disputes.

Il avait réussi à arrêter pendant quelques mois mais depuis que nous avons déménagé, il a repris le chemin de la drogue, ses cousins et cousines fument également et ça l'entraîne, d'aller en boîte de nuit, etc...

J'ai bien essayé de lui demander une prise en charge médicamenteuses et un soutien psychologique, il n'a pas voulu.

Je suis désespérée, il ne paie rien pour le couple.

Pas plus tard que la semaine dernière, j'ai eu droit à des insultes de sa part à la limite de me frapper.

Je ne sais plus quoi faire, je ne supporte plus son comportement qui mets notre relation en danger.

Il est prêt à tout pour avoir sa drogue.

Que dois-je faire ?

Merci pour votre retour de réponse.

1 réponse

Moderateur - 21/12/2021 à 11h25

Bonjour Diamant2008,

Devant un tel comportement il faut désormais vous demander quelle sont vos limites, ce que vous êtes prête à accepter ou pas et pourquoi.

Je vous invite à prendre un temps de recul, avec des proches qui vous soutiennent et avec lesquels vous pouvez en parler ou avec un professionnel neutre (par exemple un psy, un professionnel dans un Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie).

Ne vous sentez pas obligée de prendre en charge ses problèmes. Ne trouvez pas non plus, dans le fait qu'il se drogue ou qu'il soit entraîné par d'autres, une excuse à son comportement. Il y a des usagers de cannabis ou d'autres drogues qui respectent tout à fait leur conjoint. Ses insultes, ses menaces ne sont pas, d'un point de vue extérieur, acceptables. Non comprenons cependant tout à fait que cela soit compliqué pour vous car vous l'aimez probablement. Vous n'êtes pas la seule dans cette situation aussi n'hésitez pas à en parler, cela vous permettra de trouver des solutions pour vous.

Nous restons à votre disposition et vous souhaitons plein de courage.

Cordialement,

le modérateur.